

Artikel vom 01.08.2022

CSU-Mitgliederehrungen

Ehrung langjähriger Mitglieder des CSU-Ortsverband



von links: Ortsvorsitzender Dr. Stefan Enderlein, die Geehrten und anwesenden CSU-Mitglieder Josef Mühlbauer, Ingrid Heut, Alois Heitzer, mit Vorgänger Ortsvorsitzenden Matthias Weichs

Mitgliederehrung

Im Rahmen der Ortshauptversammlung ehrte der CSU-Ortsverband Arnschwang am 29. Juli 2022 langjährige Mitglieder. Der Ortsvorsitzende dankte allen Geehrten für ihr Engagement, sowie für ihre Treue zum CSU-Ortsverband. Als Anerkennung für die langjährige Mitgliedschaft erhielten die Geehrten eine Ehrenurkunde und ein "Arnschwanger Schrazlhaferl".

Dank an den Vorgänger Ortsvorsitzenden Matthias Weichs

Ebenfalls bedankte sich der Ortsvorsitzende Dr. Stefan Enderlein bei seinem Vorgänger Matthias Weichs für sein Engagement als Ortsvorsitzender und für seine Verdienste für den CSU-Ortsverband Arnschwang. Als Anerkennung wurde ein kleines Präsent übergeben.

Für seine langjährige Mitgliedschaft 2022 wurden folgende Mitglieder geehrt:

40 Jahre Mitgliedschaft: Josef Paulus

25 Jahre Mitgliedschaft: Josef Mühlbauer

25 Jahre Mitgliedschaft: Alois Heitzer

25 Jahre Mitgliedschaft: Rainer Hartl

15 Jahre Mitgliedschaft: Georg Gotschy

15 Jahre Mitgliedschaft: Ingrid Heut

Geschrieben von

Dipl.-Ing. (FH) Matthias Preiter

(Ortsdigitalbeauftragter OV Arnschwang), 2022